

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE TITULACIÓN DE INFORMÁTICA CELEBRADA EL 6 DE MAYO DE 2013

A las 10:30 horas del 6 de mayo de 2013 se reúne, en segunda convocatoria, en el Aula 1.1 de la E.T.S. de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, el pleno del Consejo de Titulación de Informática en sesión ordinaria para tratar el siguiente orden del día:

1. Aprobación del Acta de la sesión anterior.
2. Informe del coordinador.
3. Elección de miembros para la Comisión delegada encargada de elaborar una propuesta para la normativa del trabajo fin de grado.
4. Asuntos de trámite.
5. Ruegos y preguntas.

Con los siguientes asistentes:

Abad Ortega, Javier
Blanco Domingo, Alen
Camacho Páez, José
Cartujo Casinello, Pedro
Castillo Valdivieso, Pedro A.
Miguel Damas Hermoso
Delgado Calvo-Flores, Miguel.
Fernández Sánchez, Juan Antonio
García Miranda, Jesús
Garrido Bullejos, José Luis
Garví García, Eladio
Gómez Hernández, José Antonio
Guillén Perales, Alberto

Gutiérrez Vela, Francisco Luis
Mantas Ruiz, José Miguel
Muñoz Rivas, Pilar
Pegalajar Jiménez, María del Carmen
Pons Capote, Olga
Ramos Muñoz, Juan José
Rodríguez Álvarez, Manuel
Ureña Almagro, Carlos.

Preside la sesión el Coordinador del Consejo de Titulación, D. José Miguel Mantas Ruiz y actúa como secretario D. Jesús García Miranda.

Asiste también, en calidad de Subdirector de Ordenación Docente, y previa invitación del coordinador, D. Nicolás Marín Ruiz.

1. Aprobación de las actas de sesiones anteriores.

Está pendiente de aprobación el acta de la sesión ordinaria del 11 de abril de 2013, que se ha remitido a todos los integrantes del Consejo. Se aprueba por asentimiento.

2. Informe del Coordinador.

El Coordinador informó de los siguientes asuntos:

- El proceso de modificación del documento VERIFICA sigue sus trámites.

- Durante el mes pasado, se recibió una solicitud de apoyo a un escrito del Director del Departamento de Teoría de la Señal, Telemática y Comunicaciones, en el que solicitaba que se reconsiderara la postura de la Universidad de sustituir el paquete de software MATLAB por otras herramientas de software libre. Esta solicitud motivó la incorporación de un punto del orden del día a esta sesión. Posteriormente, con fecha 22 de abril, el Delegado del Rector para las TIC dio respuesta a dicho escrito, acordando mantener la versión disponible de MATLAB para prácticas, informando de la impartición de cursos de OCTAVE por parte de la Oficina de Software Libre (OSL) y el Centro de Servicios de Informática y Redes de Comunicaciones (CSIRC), y de que, a partir de febrero de 2014, se permitirán un total de 30 licencias de MATLAB de uso simultáneo.

Considerando que esta respuesta hacía innecesario el punto correspondiente, se decidió eliminar dicho punto del orden del día.

- El próximo miércoles por la tarde tendrán lugar las charlas sobre las especialidades del Grado en Ingeniería Informática. Se ruega dar la máxima difusión entre los estudiantes.
- La Comisión de horarios va a comenzar en breve la elaboración de los horarios para el curso 2013-2014. La fecha límite para que el Centro tenga los planes de ordenación docente y horarios es el 5 de junio. La organización docente de los departamentos debe estar finalizada el 18 de junio.
- Es necesario aprobar la normativa sobre el Trabajo Fin de Grado. En esta sesión se elegirá una comisión encargada de elaborar dicha normativa.
- Se van a realizar las encuestas de satisfacción sobre el plan de estudios. El curso pasado, la participación fue muy escasa, especialmente en el sector de estudiantes (sólo participaron 6). La Universidad, con el fin de aumentar la participación propone dos formas de realizar la encuesta. Bien on-line, bien de forma presencial. Elegimos la primera opción, y se realizará una campaña intensa de información.
- Se han elegido representantes del Consejo de Titulación para la delegación de estudiantes.

Del grado en Ingeniería Informática, el elegido es D. José Adrián Garrido. Del doble grado en Ingeniería Informática y Matemáticas, la

elegida es D^a M^a Pilar Espinosa.

Una vez terminado el informe del coordinador, se dio la palabra a los asistentes.

En relación al punto de la sustitución de MATLAB, el profesor D. Javier Abad manifestó sus dudas sobre la propuesta formulada, y dijo que no quedaba muy claro como quedaría el uso de MATLAB en un futuro.

En relación a las encuestas de satisfacción, la profesora Olga Pons propuso dar algún tipo de incentivo a los participantes.

3. Elección de miembros para la Comisión delegada encargada de elaborar una propuesta para la normativa del trabajo fin de grado.

Hay que elaborar una normativa para los trabajos fin de grado en la Escuela, basada en la normativa genérica elaborada por la Universidad. Cada consejo de titulación realizará una propuesta, que después se fusionará en una normativa única.

Para llevar a cabo dicho trabajo, se nombra una comisión formada por los siguientes miembros:

José Miguel Mantas Ruiz, como coordinador del Consejo de Titulación.

Nuria Medina Medina, del Departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos.

Juan Manuel Fernández Luna, del Departamento de Ciencias de la computación e Inteligencia Artificial.

Ignacio Rojas Ruiz, del Departamento de Arquitectura y Tecnología de los Computadores.

Juan Manuel López Soler, del departamento de Teoría de la Señal, Telemática y Comunicaciones.

Luis Miguel Merino González, del Departamento de Álgebra.

4. **Asuntos de trámite**

No hay.

5. **Ruegos y preguntas.**

El profesor D. Miguel Delgado sugiere que a la hora de sustituir un paquete informático, se analicen las posibles incompatibilidades con algunos sistemas operativos, y afirma que MATLAB posee unas herramientas que otros paquetes no tienen.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las once horas y veinte minutos. De todo ello doy fe como Secretario del Consejo, en Granada a seis de mayo de dos mil trece.

VºBº El Coordinador

El Secretario

D. José Miguel Mantas Ruiz

D. Jesús García Miranda